## **ANTOINE RIGAUDEAU**



**ANTOINE RIGAUDEAU** a signé deux ans à Paris-Levallois et va débuter comme entraîneur dix ans après la fin de sa carrière de joueur.

## POURQUOI PARIS-LEVALLOIS L'A CHOISI

Après deux saisons sportives sans relief, hormis un quart de finale d'Eurocoupe, le premier d'une équipe française depuis 2007, Paris-Levallois n'a pas renouvelé le contrat de l'entraîneur Gregor Beugnot. Notamment en raison d'oppositions internes.

Les candidatures, françaises et européennes, ont afflué, mais le club s'est orienté vers Antoine Rigaudeau (43 ans) à la suite d'une discussion fortuite. « On s'est vus fin avril à Paris sans intention particulière. Je l'ai trouvé rès motivé à l'idée de revenir en France et de retrouver le terrain », confie Jacques Monclar, conseiller du président du PL, Jean-Pierre Aubry, et chargé de dénicher un entraîneur.

Un diner mi-mai à Valence, en Espagne, où réside Rigaudeau depuis 2003, a convaincu Monclar de lui confier le banc. Et ce en dépit de son inexpérience et de son éloignement du basket français depuis sa démission du poste de vice-président des opérations sportives de ce même PL en 2008. «Les deux entraîneurs des finalistes NBA (David Blatt, Steve Kerr) sont aussi débutants dans la ligue et je sais d'expérience personnelle qu'on peut commencer ce métier du jour au

lendemain. Le club est très fier de le faire revenir dans notre basket et veut profiter de l'expérience, du potentiel et de l'envie d'un des meilleurs joueurs français de l'histoire. Ce n'est pas pour faire n'importe quoi », assure Monclar.

Sous la pression de la Mairie de Paris, le club de la capitale devrait également modifier sa gouvernance et disposer la semaine prochaine d'une double commande à la présidence, partagée entre Jean-Pierre Aubry (Levallois) et Solly Azar, issu du courant parisien. Et alternera toujours entre deux salles, Coubertin et le palais des sports de Levallois (Hauts-de-Seine).

## POURQUOI IL A ACCEPTÉ

Antoine Rigaudeau s'est engagé pour deux saisons au Paris-Le-vallois. Sur le banc parisien, il fera équipe avec son ancien coéquipier de Pau-Orthez (1995-1997) et compagnon de chambre à l'Euro 2005, sa dernière compétition, Frédéric Fauthoux (42 ans). « Travailler avec Antoine est très excitant », s'enthousiasme le Landais qui entraînait cette saison Pau Nord Est (Nationale 2) et s'apprête à s'asseoir sur le banc de l'équipe de France des moins de 20 ans ces prochaines semaines.

Joueur de grande renommée, rompu au basket européen, brièvement passé par la NBA (11 matches en 2003 à Dallas), Rigaudeau (128 sélections) a remporté deux Euroligues (1998 et 2001) avec la Virtus Bologne et deux médailles internationales (argent aux JO 2000 et bronze à l'Euro 2005).

Depuis dix ans, il avait pris du recul avec son sport, hormis un intermède (2007-2008) au Paris-Levallois comme vice-président des opérations sportives. Avant de démissionner à la suite de la relégation du nouveau club en Pro B.

Son arrivée sur un banc de Pro A est une surprise. « Retrouver le terrain m'attirait depuis un petit moment. Je ne savais pas du tout de quelle façon. Et puis des petits signaux dans la vie de tous les jours me disaient qu'il était temps », expliquait-il hier soir depuis Valence. « Ma vision des choses rentrait dans le cadre du projet qu'on me proposait. Je connais les acteurs de ce club. Nous formerons un staff qui travaillera beaucoup au quotidien avec les joueurs », dit-il sans définir d'ambitions directes pour le moment.

Dans l'immédiat, il travaille au recrutement. Le club souhaite notamment attirer une tête d'affiche française. Le Manceau Rodrigue Beaubois, très sollicité, fait partie des cibles.

ARNAUD LECOMTE